

CONCOURS RELIGIEUX DE JANVIER

- I.—Enumérer et définir les perfections de Dieu.
 II.—Dire comment notre âme ressemble à Dieu.
 III.—Quels furent les fondateurs du Protestantisme ?

RESULTAT DU CONCOURS RELIGIEUX DE DECEMBRE

I. Prouver l'existence de Dieu.

Prix, décerné à M. Th. Labé, collègue de Ste-Anne la Pocatière.

Mentions honorables: Dlle Em. Larochelle, Dlle Led. Côté, Dlle El. Fournier, Dlle Anna Gaudet, Dlle Blanche Goyer.

PARMI les preuves de l'existence de Dieu, nous en rappellerons quatre principales, qui sont à la portée de toutes les intelligences : 1° la *révélation* ; 2° le *témoignage de la raison* ; 3° le *témoignage de tous les peuples* ; et 4° celui du *sens intime* ou de la *conscience*.

1° La *révélation*.—D'abord nous croyons en Dieu, parce qu'il s'est révélé, c'est-à-dire qu'il s'est lui-même fait connaître. "Au commencement, dit l'historien sacré, Dieu créa le ciel et la terre." S'il crée, donc il existe.—Puis il s'est manifesté à Adam, à Noé, à Abraham, aux Patriarches, à Moïse. Et quand celui-ci demande à Dieu comment et sous quel nom il devra le faire connaître à Pharaon : "Je suis, dit-il, Celui qui est."—Plus tard, sur le mont Sinaï, le Seigneur se manifeste et dit à son peuple : "Je suis Jéhovah, le Seigneur. Vous n'adorez pas de dieux étrangers. Je suis le Dieu puissant..."

Enfin, Dieu s'est surtout révélé et fait connaître au monde dans son Fils unique, Jésus-Christ, "en sorte